

# PRESENTACIÓN DEL PROYECTO



## ¿POR QUÉ HUB?

Desde un principio hemos tenido en mente el desarrollo de una aplicación que fuese capaz de innovar dentro del panorama actual. La idea de una aplicación que pudiese abarcar aquellos aspectos de interés general, con el objetivo de poder no sólo satisfacerlos sino convertirlos en algo social e interactivo. Es por eso que nos decantamos por HUB (“centro de actividad”), pues concentra una serie de requisitos, que para nosotros, son fundamentales:

- Es **una sólo palabra**, resultando en algo breve, directo.
- Es capaz de concentrar de forma abreviada el concepto que nosotros perseguimos con el desarrollo de este proyecto.



## ¿CÓMO SURGIÓ LA IDEA?

Como adolescentes, son muchas las veces en las que nos planteamos qué hacer ante situaciones de desorganización o aburrimiento. Ésta es una de las principales razones por las que decidimos crear HUB: queríamos crear una aplicación innovadora, que tras varios ejercicios de “*brainstorming*” (*lluvia de ideas*) resultó en en una red social que nos permite mantenernos informados sobre nuestros intereses y los de nuestros amigos, así como acceder de una forma más sencilla a diversos contenidos.